



Provincia de Buenos Aires, 7 de agosto de 2020.

A los/as Inspectores Jefes/as Regionales

A los Inspectores/as Jefes/as Distritales

A los Inspectores/as de Enseñanza

A los Equipos Directivos

A los Equipos Docentes

Al comenzar la segunda parte de este difícil ciclo lectivo 2020, queremos hacerles llegar nuestro saludo y compartirles algunos de los tantos desafíos que tenemos por delante.

Debido a la pandemia tuvimos que transformar nuestras rutinas y las formas de relacionarnos para proteger lo más preciado que tenemos: la salud y la vida de todas y todos.

Quienes formamos parte del sistema educativo bonaerense, hemos ideado, organizado y puesto en marcha diversas maneras de acortar las distancias y de fortalecer los vínculos pedagógicos. Pese a la adversidad, logramos que la escuela siga presente cada día.

Para muchísimos estudiantes la presencia de ustedes a través de llamados, mensajes, encuentros virtuales o en cada entrega de cuadernillos, es fundamental para seguir aprendiendo y sentir la cercanía de la escuela.

La continuidad pedagógica se hizo posible gracias al compromiso y la dedicación de todos y cada uno de los actores que conforman la comunidad educativa, especialmente las y los docentes. Con este mismo empeño, tendremos que seguir trabajando para fortalecer e intensificar los procesos de enseñanza y aprendizaje. Los cuadernillos impresos y los materiales digitales de la Plataforma Continuemos Estudiando seguirán siendo algunas de las herramientas que la Dirección General de Cultura y Educación pondrá a disposición para contribuir con esta valiosa actividad.

Paralelamente, este es el tiempo para planificar y llevar adelante las acciones que sean necesarias para que los establecimientos educativos estén preparados para el regreso a las clases presenciales, cuando las autoridades sanitarias dispongan que estamos en condiciones de comenzar a transitar un regreso paulatino y progresivo a la escuela. Si bien hoy no hay una fecha definida para este momento es absolutamente necesario que, en cada escuela, los equipos de supervisión junto con equipos directivos, docentes y auxiliares





coordinen esfuerzos para organizar y llevar adelante esta importante tarea que involucrará también a las y los estudiantes y sus familias.

En este marco, desde la Dirección General de Cultura y Educación estamos elaborando los documentos de trabajo que orientarán la forma en que será posible volver a la escuela, a partir de los protocolos aprobados por todas las jurisdicciones en el Consejo Federal de Educación y del permanente diálogo con los expertos que asesoran al Gobierno Provincial, con las autoridades sanitarias y con los representantes gremiales. Estos documentos serán la base para el trabajo de planificación, que se dará en cada región educativa y distrito de la provincia y que, por supuesto, implicará a cada unidad educativa.

Comenzamos a recorrer un camino en el que al mismo tiempo en que se procura fortalecer la continuidad pedagógica y el vínculo con cada estudiante, las escuelas irán programando y organizando la vuelta a las clases presenciales, con dinámicas y prácticas que serán distintas a las habituales aunque siempre perseguirán lo mismo: cuidar la vida de las y los bonaerenses y lograr que la educación siga siendo un derecho que todas y todos puedan ejercer; que esté presente en cada rincón de nuestra provincia.

La responsabilidad y el compromiso que tantas veces las y los trabajadores de la educación han demostrado, sumados a la capacidad de planificación tan propia del sistema educativo serán indispensables para todo lo que tenemos por delante.

Con la convicción de que estamos erigiendo una educación inclusiva, justa, democrática y de calidad, las y los saludamos con afecto.

Claudia Bracchi

Subsecretaria de Educación

Agustina Vila

Directora General de Cultura y Educación

